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Llamamos Lectura Fácil a un conjunto de documentos 
adaptados tanto lingüística como cognitiva y 
tipográficamente para facilitar su comprensión. Textos 
con letra grande para superar los problemas de visión y 
audiolibros o libros sonoros para disfrutar con la lectura 
oral.

El contenido de este boletín está organizado en dos 
secciones:

    LIBROS CON LETRA GRANDE  ................ Pág. 3
    Ubicados en el Centro de interés de Accesibilidad ACC

    LIBRO HABLADO  .................................... Pág. 7 
    Otros registros sonoros (CD ORS)

Las obras recogidas en Lectura  Fácil están disponibles 
en las distintas Mediatecas de la localidad. Para dirigirse 
directamente al lugar donde se encuentra el título 
deseado, indicamos en cada obra la mediateca () en la 
que se encuentra:

   AS =  Mediateca Anabel Segura (Avenida de Bruselas, 19)
   CA =  Mediateca Centro Arte Alcobendas (Mariano S. Izuel, 9)

    PI =   Mediateca Pablo Iglesias (Paseo de la Chopera, 59)

Si tienes dificultades de visión, las mediatecas disponen de lupas de lectura 
en préstamo.
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Allegro ma non troppo: 
cuentos musicales. Popular. 
PI

Amado, Jorge. Capitán de 
altura. Mondadori. PI

Ballaz Zabalza, Jesús. 
El lazarillo de Tormes. 
Almadraba. CA, PI

Burgas, Ángel. La vuelta 
al mundo en 80 días. 
Almadraba. CA, PI

Cervantes Saavedra, Miguel 
de. Aventuras del Quijote. 
Popular. AS, CA

Chejov, Anton. Cuentos rusos. 
Unesco. CA

MEDIATECAS MUNICIPALES-  Guías de Lectura - LECTURA FÁCIL. Edición 2013

Chesterton, G. K. El hombre 
que fue jueves. Mondadori. 
PI

Cinco rounds para leer. 
Popular. CA, PI

Con otra mirada: cuentos 
hispanos de los Estados 
Unidos. Popular. AS, CA, PI

Cuentecillos para el viaje. 
Popular. CA

Cuentos a contratiempo. 
Popular. CA, PI

Cuentos andinos. Unesco. 
CA, PI

Cuentos brasileños. Popular. 
AS, CA, PI

Cuentos confidenciales. 
Popular. CA

Cuentos crueles. Popular. PI

Cuentos de amor con humor. 
Popular. AS, CA, PI

 Libros con letra grande     (ACC)
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Cuentos de la España negra. 
Popular. CA

Cuentos de terror. Popular. 
AS, CA

Cuentos fantásticos de ayer 
y de hoy. Popular. AS, CA

Cuentos hebreos 
contemporáneos. Popular. 
PI

Cuentos increíbles. Popular. 
AS, CA, PI

Cuentos legendarios de 
la Antigua China. Popular. 
CA, PI

Cuentos medievales y 
renacentistas. Popular. CA

Cuentos modernistas. 
Popular. PI

Cuentos incas. Popular. 
AS, CA, PI

Cuentos perversos. Popular. 
AS, CA, PI

Cuentos policiales. Popular. 
CA

Cuentos sobre ruedas. 
Popular. CA

Cuentos sorprendentes. 
Popular. PI

Cuentos urbanícolas. Popular. 
CA, PI

Doyle, Arthur Conan. Sherlock 
Holmes y otros cuentos. 
Popular. CA, PI

 Libros con letra grande     (ACC)
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En la línea de la libertad: 
cuentos antifascistas. 
Popular. PI

Esquivel, Laura. Como agua 
para chocolate. Mondadori. 
PI

Exbrayat, Charles. Amor y 
esparadrapo. Sirpus. CA, PI

Fernández, David. La isla del 
Tesoro. Almadraba. CA, PI

Flaubert, Gustave. Madame 
Bovary. Mondadori. PI

García Toga, Ramón. 
Robinson Crusoe. Almadraba. 
CA, PI

Gómez de la Serna, 
Ramón. Fantasmagorías y 
desmadres. Popular. CA

He, Jiahong. Crimen de 
sangre. Popular. CA, PI

Historias de amor y desamor. 
Popular. AS, CA, PI

Historias de dos. Popular. PI

Historias de la gente. Popular. 
CA, PI

Historias de perdedores. 
Popular. CA, PI

Kahani: cuentos de mujeres 
pakistaníes. Popular. CA, PI

Kypling, Rudyard. Capitanes 
valientes. Almadraba. 
AS, CA, PI

Lianhua: cuentos de mujeres 
chinas. Popular. AS, CA, PI

Luini, Maria Giovanna. Una 
historia para los delfines. 
Popular. AS, CA

Luna creciente: cuentos 
chinos contemporáneos. 
Popular. CA

Madrid, Juan. Cuentos del 
asfalto. Popular. CA, PI

 Libros con letra grande     (ACC)
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Melville, Herman. Bartleby, el 
escribiente. Letra Grande XL. 
PI

O’Callaghan, Elena. Romeo y 
Julieta. Almadraba. 
AS, CA, PI

Otra vez la noche: cuentos 
contemporáneos de 
Vietnam. Popular. AS, CA, PI

Papini, Giovanni. Las 
almas cambiadas. Sirpus. 
AS, CA, PI

Personajes con oficio. 
Popular. CA, PI

Plaidy, Jean. Madame 
du Barry: amante real. 
Mondadori. PI

Povídky: cuentos de mujeres 
checas. Popular. AS, CA, PI

Quintana, L. Miguel Strogoff. 
Almadraba. AS, CA, PI

Relatos de amor y muerte. 
Popular. CA

Relatos fantásticos 
latinoamericanos. Popular. 
PI

Rubio, Maria Àngels. Las 
aventuras de Tom Sawyer. 
Almadraba. CA, PI

Scéalta: cuentos de mujeres 
irlandesas. Popular. 
AS, CA, PI

Sierra i Fabra, Jordi. El rastro 
del odio. Sirpus. CA

El silencio en palabras: 
cuentos del África 
francófona. Popular. CA

Steinbeck, John. De ratones y 
hombres. Mondadori. PI

Stevenson, Robert Louis. El 
extraño caso del Dr. Jekyll y 
Mr. Hyde. Mondadori. PI

Vázquez Rial, Horacio. El otro 
mundo. Sirpus. AS, CA, PI

 Libros con letra grande     (ACC)
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Alas, Leopoldo. Un candidato. 
AS, PI

Álvarez, Marcos. La chispa 
de fuego: enciende la llama 
de la motivación. Audiomol. 
CA

Balanzá, Rafael. Crímenes 
triviales. Libervox. CA

Balzac, Honoré de. El elixir de 
larga vida. Near. CA, PI

Barbery, Muriel. L’élégance du 
herisson. Galliomard. PI

Baudelaire, Charles. Le spleen 
de Paris. PI

Bécquer, Gustavo Adolfo. El 
miserere. AS, PI

Bécquer, Gustavo Adolfo. 
Maese Pérez, el organista. 
Near. CA

Bucay, Jorge. El juego de los 
cuentos. RBA. CA, PI

Calderón, Emilio. El judío de 
Shangai. Libervox. CA

Camus, Albert. L étranger. PI

Chejov, Anton. El misterio y 
otros cuentos. Near. CA

Chejov, Anton. El jardín de los 
cerezos. Near. CA, PI

Chesterton, G. K. La ausencia 
del Sr. Glass. Near. CA

Chevalier, Tracy. La jeune fille 
à la perle. Galliomard. PI

Choderlos de Laclos, Pierre. Las 
amistades peligrosas. Lynx. 
CA

 Audiolibros:  Libro hablado    (ORS)
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Conrad, Joseph. El corazón de 
las tinieblas. Near. CA

Dickens, Charles. Canción de 
Navidad. Near. CA

Dickens, Charles. Oliver Twist. 
Near. CA

Dostoevskii, Fiodor. Noches 
blancas. Near. CA

Dostoevskii, Fiodor. Memorias 
del subsuelo. Near. CA

Fernández Giordano, F. El libro 
de Nobac. Libervox. CA

Fitzgerald, F. Scott. Sueños de 
invierno. Near. CA

García Montero, Luis. Poemas. 
Visor. CA, PI

Gautier, Théophile. La muerta 
enamorada. Near. CA

Goethe, Johann W. Las 
desventuras del joven 
Werther. Near. CA

Gogol, Nikolaï. El capote. 
Near. CA

Gómez Rufo, Antonio. El señor 
de Cheshire. Libervox. CA

González, Ángel. A todo amor. 
Visor. AS, CA, PI

Gopegui, Belén. El padre de 
Blancanieves. Libervox. CA

Historias imposibles. Habla 
con eñe. CA

Iwasaki Cauti, Fernando. Libro 
de mal amor. Libervox. CA

James, Henry. El árbol de la 
ciencia. Near. CA

Jiménez, Juan Ramón. Platero 
y yo. Visor. AS, PI

Joyce, James. Dublineses. 
Near. CA

Kafka, Franz. El silencio de 
las sirenas. AS, PI

 Audiolibros:  Libro hablado    (ORS)
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Kafka, Franz. La 
metamorfosis. Near. CA

Kipling, Rudyard. El cuento 
más hermoso. Near. CA

Lovecraft, H. P. La nave 
blanca. Near. CA

Magro, Baltasar. En primera 
línea. Libervox. CA

Mansfield, Katherine. La mujer 
del almacén. Near. CA

Marías, Fernando. Esta noche 
moriré. Libervox. CA

Maupassant, Guy de. La 
felicidad y otros relatos. 
Near. CA

Melville, Herman. Bartleby, el 
escribiente. Near. CA

Merino, José María. El caldero 
de oro. Libervox. CA

Las mil y una noches. Lynx. 
CA

Molière. El enfermo 
imaginario. CA, PI

Les précieuses ridicules. 
Near. PI

Musset, Alfred de. Historia de 
un mirlo blanco. Near. CA

Némirovsky, Irène. El baile. 
Near. CA

Obligado, Clara. Las otras 
vidas. Libervox. CA

Pardo Bazán, Emilia.  En 
Babilonia. AS, PI

 Audiolibros:  Libro hablado    (ORS)
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Pérez-Alonso, Susana. Nada 
te turbe. Libervox. CA

Pérez Galdós, Benito. La 
novela del tranvía. Near. 
CA

Peri Rossi, Cristina. Una 
pasión prohibida. Libervox. 
CA

Pirandello, Luigi. Así es (si así 
os parece). Near. CA, PI

Poe, Edgar Allan. Los 
crímenes de la calle 
Morgue. Near. CA

Pushkin, Aleksandr. La 
tempestad de nieve. 
Near. CA

Reverter, Emma. Citas en 
Manhattan. Libervox. CA

Rosales, Luis. 
Antología personal. 
Visor. CA, PI

La casa encendida. Visor. 
CA, PI

Sade, Marqués de. Diálogo 
entre un sacerdote y un 
moribundo. Near. CA

Saint-Exupéry, Antoine de. El 
Principito. Libervox. AS

Salinas, Pedro. Antología 
personal. Visor. AS, PI

San Sebastián, Isabel. Astur. 
Libervox. CA, PI

San Sebastián, Isabel. La 
visigoda. Libervox. CA

Shelley, Mary. Frankenstein. 
Lynx. CA

Stevenson, Robert Louis. El 
diablo en la botella.  CA

El extraño caso del Dr. Jekyll y 
Mr. Hyde. Near. CA

Stoker, Bram. La casa del juez. 
Near. CA

 Audiolibros:  Libro hablado    (ORS)
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Stoker, Bram. Drácula. 
Near.  CA

Tagore, Rabindranath. 
Cuentos cortos. Near. CA

Tagore, Rabindranath. El 
jardinero. Near. CA

Tolstoï, Lev. La muerte de 
Iván Illich. Near. CA

Tres muertes. Near. CA

Twain, Mark. El disco rojo y 
otros relatos. Near. PI

Vallejo, César. Obra poética. 
Visor. CA

Vázquez-Figueroa, Alberto. 
Coltán. Libervox. CA

Vázquez-Figueroa, Alberto. 
Tuareg. Libervox. CA

Verne, Jules. El faro del fin 
del mundo. Near. CA

Verne, Jules. Los amotinados 
de La Bounty. Near. CA

Vidal, César. Jesús y Judas: 
un drama del siglo I. 
Audiomol. CA

Villanueva, Muriel. Dos 
madres. Libervox. CA

Wilde, Oscar. La importancia 
de llamarse Ernesto. Near. 
CA

Woolf, Virginia. La duquesa 
y el joyero y otros relatos. 
Near.  CA

Zweig, Stefan. Carta de una 
desconocida. Near. CA

 Audiolibros:  Libro hablado    (ORS)



SERVICIOS PRINCIPALES DE LAS MEDIATECAS

• Atención en sala (libros, revistas, CD-Rom, música, vídeo y DVD)

• Préstamo de libros, revistas, CD-Rom, música, vídeo, DVD y consola

• Puestos de acceso a Internet 

• Actividades de animación

Mediateca Anabel Segura
(AS)
Avenida de Bruselas, 19
Tel:  91 484 16 90

Mediateca 
Centro de Arte Alcobendas
(CA)
C/ Mariano Sebastián Izuel,  9
Tel:  91 229 49 40 

Mediateca Pablo Iglesias
(PI)
Paseo de la Chopera, 59
Tel:  91 229 42 20 

Horario:
Adultos:
Lunes a viernes, de 9 a 21 h.
Infantil:
Lunes a viernes, de 17 a 20 h.

Horario:
Adultos:
Lunes a sábado, de 10 a 21 h.
Infantil:
Lunes a viernes, de 17 a 20 h.
Sábados, de 10 a 14 y 17 a 20 h.

Horario:
Adultos:
Lunes a sábado, de 9 a 21 h.
Infantil:
Lunes a viernes, de 17 a 20 h.
Sábados, de 10 a 14 y 17 a 20 h.

MEDIATECAS MUNICIPALES
                                

ven
escucha

navega
LEE

SÍGUENOS en:

mediatecas@aytoalcobendas.org
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